



## Mineduc entregó el Reconocimiento Oficial al jardín infantil Sirenita de Ancud

*Este sello acredita el cumplimiento de estándares en aspectos técnico-pedagógicos, de infraestructura y jurídicos. Es el segundo que se entrega en la provincia de Chiloé.*



La comunidad educativa de Jardín Infantil VTF Sirenita de Ancud, recibió la placa de Reconocimiento Oficial que entrega el Ministerio de Educación, en un acto con la activa participación de la comunidad educativa y autoridades. Esta certificación acredita el cumplimiento de estándares en aspectos técnico-pedagógicos, de infraestructura y jurídicos.

“Esto va a permitir que los estudiantes y las funcionarias estén hoy día en mejores condiciones, no solamente en infraestructura, sino también con apoyo pedagógico para que los niños tengan un mejor aprendizaje. A nivel nacional cerca del 15% de los jardines VTF ya tienen el reconocimiento

oficial y en eso hay un trabajo que se está haciendo a través de la Subsecretaría de Educación Parvularia”, dijo el seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez.

En tanto el director ejecutivo de SLEP Chiloé, Pablo Baeza, sostuvo que, “es un tremendo desafío para nosotros como sostenedor, no sólo porque el jardín Sirenita cuenta con su reconocimiento oficial, sino también por mantener y mejorar los estándares. Tenemos otros establecimientos repartidos por todo el territorio que también tienen que cumplir con esta normativa y por eso el trabajo y el esfuerzo para hacer una planificación estratégica de acuerdo a los distintos niveles que tienen, con las observaciones propias de recintos que en algunos casos estuvieron muchos años abandonados por los

distintos sostenedores, tenemos la obligación de cumplir con la normativa de infraestructura, jurídica y pedagógica y en eso están los equipos trabajando con JUNJI y la Seremi de Educación”.

Actualmente el jardín infantil Sirenita ubicado en población Bonilla, tiene una matrícula de 39 niños y niñas y cuenta con sala cuna y nivel medio y transición convencional, más 12 funcionarias.

“Sin duda cuando hay una vinculación con sentido de pertenencia, donde están situados estos jardines infantiles en una comunidad que reconoce y se apropia también del proceso educativo de los párvulos, es para nosotros muy importante como institución”, dijo Carlos Cea, director regional de JUNJI.

Este jardín infantil VTF que nació en 1991, es el segundo en Chiloé, en

obtener el reconocimiento oficial por parte del MINEDUC, el primero de ellos fue el Rayun Duam ubicado en el sector rural de Mocopulli, en la comuna de Dalcahue.

“Recibimos la placa de reconocimiento oficial, lo que viene a fortalecer el trabajo dentro de la comunidad que ya venía desde hace muchos años atrás. Ha sido un trabajo largo, de muchas personas, de muchos equipos que han pasado, apoderados, familias, niños. Estamos muy felices”, expuso la directora de este recinto de educación inicial, Leticia Aguilar.

Finalmente, la apoderada Bárbara Nail, señaló que “este reconocimiento valida la trayectoria del jardín, el amor y compromiso que ponen cada una de las personas que trabajan aquí y nosotros como familia”.